



挑戦と飛躍の1年に

校 長 山田 吉夫

2026年がスタートしました。今年の干支である午年（うまどし）とは、どんな年なのかを調べてみると、「情熱や勢いが高まり、新しいことへの挑戦や飛躍に適した年」という解説がありました。この年に始めたことが、思いがけなく発展し、大きな幸運に繋がると考えられているそうです。

そこで、3学期の始業式では、「今年がんばりたいこと、前進させたいことをしっかり決めて、この1年を過ごしましょう。」という趣旨の話をしました。勉強やスポーツはもちろん、今がんばっていること、将来の夢に向けて役立つこと、家族や友人、趣味や特技など、今一人一人が大切にしている何かがあると思います。その何かに焦点を当て、挑戦し続ける子供たちが、更に飛躍していく姿を期待していきたいと思います。

特に、身近な子供たちががんばってる姿は、見ていてとてもうれしいものです。年末の12月27日、金管バンドの子供たちが、鹿児島県小学校合奏祭に参加しました。コンクールではなかったのですが、予想していた以上にすばらしい演奏で、とても感動しました。そして、その感動も冷めやらぬうちに、もう一つうれしい知らせが飛び込んできました。熊本で行われる九州地区の交歓演奏会に、県内の小学校6校が推薦され、そのうちの1校に姶良小学校の金管バンドも選ばされました。これまで宝山ホールでの演奏を一番の目標にしてきましたが、九州大会というもう一段階上のステージに立てる機会を与えていただきました。正に挑戦し飛躍していく子供たちの姿を見ているようです。日々がんばっていることが、思いがけず大きな成果に繋がっていく一例を示したものと言えるでしょう。

年末の子供たちの活躍はこれだけではありません。12月26日に、鹿児島県庁の県民ホールで、「鹿児島県いじめ問題子どもサミット」が開催されました。県内各地区の代表校（小学校2校、中学校6校、高等学校1校、計9校）が、各学校の取組を発表しました。姶良小学校もその中の1校となり、6年生の○○さん、○○さん、○○さんの3名が、児童会を代表して参加し、いじめや人権をテーマに取り組んできた児童会の活動を発表しました。オンラインでの参加者を含め、約560人が発表を聞いていましたが、その中でも堂々とした発表をすることができました。また、発表後のグループ協議でも、中学生や高校生の中に入って、自分の考えや意見をしっかり述べる姿に頼もしさを感じました。このような貴重な経験が、これから子供たちの未来にきっと役立つのではないかと思います。

子供たちの活躍の場は、校内にもありました。1月23日（金）には、PTAをはじめ多くの方々の御協力により、学校周辺の道路を使用した校内持久走大会を実施することができました。気温が低く、風が強い中ではありましたが、コースの各所から温かい応援を受け、子供たちは最後まで力いっぱい走り抜くことができました。車や人の誘導など、児童の安全管理に御協力くださった皆様、児童の先導に御協力くださった皆様、応援に駆けつけてくださった御家族、地域の皆様方に心から感謝申し上げます。大変寒い中での御協力、誠にありがとうございました。

1年の締めくくりをしっかりと～3学期始業式～

1月8日（木）、3学期始業式を行いました。久しぶりの登校でしたが体育館に時間前に集まり、静かに始まりを待つ子どもたちの姿に「がんばろう」というやる気を感じました。2年生の児童代表のあいさつもありました。冬休みの思い出や3学期に頑張りたいことを堂々と発表しました。

校長先生の話もしっかりと見て話を聞くことができました。令和8年もいいスタートが切れたようです。初心を忘れずに、あっという間の3学期を一日一日大切に過ごしてほしいと思います。



赤い羽根共同募金ありがとうございました

11月11日から18日まで、総務委員会が行った赤い羽根共同募金に対する募金活動にご協力いただきありがとうございました。集まった **14,726円** は、始良市共同募金委員会に届け、市内への福祉団体への活動支援及び自治会の活動助成等に役立てられます。御協力いただきありがとうございました。

がんばっています あいらっ子！

【人権に関するポスターコンクール】
特選 6年



【西日本読書感想画コンクール】
県特選 1年 4年
県入選 1年 3年
6年

【桜島・錦江湾ジオパークスケッチコンクール】

優秀賞 3年
優良賞 1年
4年



【JA共済作品コンクール】
交通安全ポスターの部
学校賞受賞

力の限り頑張った 持久走大会

1月23日（金）西宮島町周辺特設コースで持久走大会を開催しました。

今回は、始良市消防本部の方に先導をしていただきました。そのような温かいサポート、御家族や地域の皆様の大声援と拍手の中、どの子も精一杯の走りを見せてくださいました。

交通量が多い中で、公道を使って競技が実施できるのも、周辺地域の皆様をはじめ、PTA環境安全部、思いやり部の皆様、応援の皆様の御理解・御協力あってのことです。本当にありがとうございました。



始良小学校ブログ ご覧ください

学校の様子の紹介やお知らせなど、定期的に更新していきます。どうぞご覧ください。



ミニ門松づくり

12月20日（土）、始良コミュニティ協議会の主催で「ミニ門松づくり」を行いました。寒い中でしたが、新年を手作りの門松で迎えようと、親子で気持ちを込めて作成しました。コミュニティ協議会の皆様、竹や飾り物の準備をありがとうございました。

＜今後のコミュニティ協議会の行事予定＞
2月15日（日）第8回ウォーキング大会



1～3月の主な行事予定

★ 現時点の予定であり、変更になる場合もあります。

1月28日（水）新1年入学説明会・体験入学

1月29日（木）4年生半成人式

2月4日（水）第2回スクールゾーン対策委員会

2月9日（月）教育相談週間（～13日）

2月13日（金）読書タイム（PTAによる読み聞かせ）
家庭教育学級閉級式

2月14日（土）土曜授業日（授業参観 下学年② 上学年③）

2月18日（水）学校保健委員会

2月19日（木）5年生校外学習 スクールカウンセラー来校

2月27日（金）学級PTA

3月6日（金）6年生を送る会・お別れ遠足

3月24日（火）卒業式

3月25日（水）修了式 辞任式

※ 3月の土曜授業はありません。

お願い・お知らせ

★ 学校では令和8年度の教育活動に向けて、準備を進めているところです。児童数の把握や事務の関係上、お引っ越しなどの都合で転校したり、他校へ校区外就学をされたりする御家庭については、その可能性がある場合も含めて、本校に速やかに御一報くださいますようお願いいたします。

★ 来年度の土曜授業は実施しません。

令和8年度の始業式は、4月8日（水）で、給食はありません。入学式は翌日9日（木）午前中です。その際、在校生は5時間授業で給食があります。